
Superficie 181 m²

Référence V1225MGS

Prix 1 575 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Découvrez  le  raffinement  contemporain  sur  la  commune  de  Mougins  !Nous

sommes ravis de vous présenter cette villa neuve exceptionnelle aux lignes épurées

et aux finitions de qualité supérieure, dotée d'une piscine, et d'un garage implantée

sur  un  terrain  plat  d'environ  1260  m2.Elle  offre  un  espace  de  vie  luxueux  et

fonctionnel,  ainsi  que  4  chambres  en  suite,  conçu  pour  répondre  aux  besoins

modernes de votre famille.Les grandes baies vitrées à galandage inondent chaque

pièce  de  lumière  naturelle,  créant  une  atmosphère  chaleureuse  et

accueillante.Située à proximité de toutes les commodités, ...

Discover  contemporary  refinement  in  Mougins!We're  delighted  to  present  this

exceptional  new  villa  with  clean  lines  and  top-quality  finishes,  complete  with

swimming  pool  and  garage,  set  on  a  flat  plot  of  1260  m2.It  offers  luxurious,

functional  living  space  and  4  en  suite  bedrooms,  designed  to  meet  your  family's

modern  needs.Large  bay  windows  flood  each  room  with  natural  light,  creating  a

warm and welcoming atmosphere.Located close to all amenities, this property will

let  you enjoy the tranquility  of  a residential  neighborhood while  being just  minutes

from schools, shops and major traffic ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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